



An Olympic Podium Rises Only 22 Inches Above The Ground.

But the view from the top stretches forever. No athlete who stands on it will ever see the world the same way again. So too does our perspective change as a nation.

The podium represents the essence of excellence – the universal symbol for the celebration of achievement. Podiums were created because every country needs people to look up to. Heroes to inspire us, not just in the arena of sport, but of life.

When one of our athletes takes their place on top of the podium, we all share in their victory. Champions from any discipline, sport or otherwise, inspire us to work harder, dream bigger, and strive further.

Own the Podium – 2010 is a challenge to an entire nation to step up and show the world their best. It is an unprecedented commitment to Canadian sport development that spans virtually every discipline and region. It is a promise to our athletes that they will have solid support from training ground to finishing line. And it is a bold statement of purpose, setting the highest possible standard for performance on the world's most demanding stage.

Own the Podium – 2010 is our pledge to tomorrow's champions that Canada will match their commitment and efforts stride for stride on the road to the realization of their dreams.

But arriving at the top of the podium isn't the end of the journey. It is the beginning of a new cycle of inspiration as the next generation shares in the power and passion of the moment. And from this warm glow of victory, countless new flames will be lit in every part of the country; a nation's dreams burning bright and strong as we each answer the challenge to be our best.

Step Up, Canada.



You can help our athletes Own the Podium in Vancouver.

Make your donation to Own the Podium – 2010 here at the RBC 2010 Flag Tour.

Aidez nos athlètes à se démarquer aux Jeux de Vancouver.

Faites un don au programme À nous le podium en 2010 lors de la tournée En route vers 2010 avec RBC.

Photography by Mike Edgewood/Photographie par Mike Edgewood



D'un podium olympique, à peine surélevé du sol, la vue s'ouvre sur l'infini.

Tout athlète qui gravit un jour le podium voit à jamais sa vision du monde transformée. Et il en va autant de la perspective d'une nation.

Le podium, un symbole universel de dépassement, représente l'essence même de l'excellence. Dans tous les pays, les podiums répondent à ce besoin de modèles à émuler. Les héros, dans le sport et dans toutes les sphères de la vie, sont pour nous une source d'inspiration.

Lorsqu'un de nos athlètes se hisse au sommet du podium, sa victoire devient pour nous source de réjouissance. Les champions, dans toutes les disciplines, soient-elles sportives ou autres, nous inspirent à persévérer, à voir grand, à repousser nos limites.

À nous le podium en 2010 met la nation tout entière au défi de se surpasser et de se montrer au monde à son meilleur. Cet engagement sans précédent envers le développement du sport canadien dans toutes les disciplines et dans toutes les régions promet aux athlètes des appuis indéfectibles dans leur ascension vers le sommet, du terrain d'entraînement jusqu'à la ligne d'arrivée. Atteindre la meilleure prestation sur la scène sportive internationale la plus prestigieuse, voilà à quoi se résume cet objectif ambitieux.

À nous le podium en 2010 est la promesse faite aux champions de demain que le Canada les soutiendra dans leur engagement et leurs efforts, foulée après foulée, sur la route menant à la réalisation de leurs rêves.

Le sommet du podium ne signale pas la fin de cette quête, mais le début d'un nouveau cycle d'aspiration auprès de la génération suivante, gagnée par la détermination et la passion incarnées dans ce bref moment. À l'échelle du pays, de l'auréole de la victoire jailliront d'innombrables flammes, les rêves intenses et vibrants d'une nation puisant dans la volonté de dépassement de chacun.

En marche Canada !



PREMIER NATIONAL PARTNER
GRAND PARTENAIRE NATIONAL